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Abstract (en)
Ski or snowboard comprises a plate-like power transfer element (13) extending over more than 50% of the length of a sliding board body (1)
and supported within its longitudinal extension in partial sections on the upper side (7) of the sliding board body. The power transfer element is
connected to the sliding board body via a number of connecting zones (30) which are spaced from each other in the longitudinal direction of the
power transfer element. Preferred Features: An elastic connecting unit (31) is arranged within one of the connecting zones. The elastic connecting
unit comprises an elastomeric damping element arranged in a passage of the power transfer element.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft einen Schi (2) oder ein Snowboard in der Gestalt eines brettartigen Gleitgerätes (1), umfassend einen mehrschichtigen
Gleitbrettköper. Auf der Oberseite (7) des Gleitbrettkörpers ist ein Kraftübertragungselement (13) abgestützt, dessen Oberseite zur Abstützung einer
Bindungseinrichtung (3) für eine bedarfsweise lösbare Verbindung mit einem Sportschuh vorgesehen ist. Das Kraftübertragungselement (13) ist
dabei plattenartig ausgebildet und erstreckt sich über mehr als 50 % der Länge des Gleitbrettkörpers. Innerhalb seiner Längserstreckung ist das
plattenartige Kraftübertragungselement (14) zumindest in Teilabschnitten auf der Oberseite (7) des Gleitbrettkörpers lastübertragend abgestützt und
über eine Mehrzahl von in Längsrichtung des plattenartigen Kraftübertragungselementes (13) zueinander distanzierter Verbindungszonen (30) mit
dem Gleitbrettkörper verbunden.
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